
ا  ہے ج ب  مستقبل میں کسی کام کے ہونے

 

 کیا جات

 

ت
ق
کا یقین ہو۔ا س و 

ا لیں

 

مث

I will go to school tomorrow.  ں گا۔

 

میں کل سکول جاو

He will eat food. ا  کھائے گا۔

 

و ہ کھات

She will make tea. و ہ چائے بنائے گی۔

Formula ( فار مولا)

Positive Sub+ will +V1+ Object
I will drink water.

میں ت ا نی پیوں گا۔

Negative Sub +will not+ V1+ Object
I will not drink water.

میں ت ا نی نہیں پیوں گا۔

Interrogative Will + Sub+ V1+ Object
Will I drink water?

کیا میں ت ا نی پیوں گا؟

 

 

Willکے مختلف ا ستعمالات

یقینی کاممستقبل میں کوئی I will take tea. میں چائے لوں گا۔

 گوئی کےلیے

 

ن

 

 ش
ت ی I think Lahore will win. میرا  خیال ہے لاہور  جیتے گا۔

حقیقتمستقبل کی کوئی The sun will rise tomorrow.  کل نکلے گا۔

 

سور ج

و عدہ کےلیے I will not tell anyone about the result.  ں گا۔میں نتیجے کا کسی کو نہیں بتا

 

و

 کےلیے

 

ش

ک

 

 ش
ت ی

I’ll take you to the airport tomorrow.  

 

 لے جاو

 

ں گا۔میں کل تمہیں ا ئیرپور ت

د ھمکی کےلیے I’ll tell your parents what you did.  ں گا۔تم نے جو کیا تمہار ے و ا لدین کو

 

بتاو

ا نکار  کےلیے I won’t not cook your meal.  ں گا۔

 

ا  نہیں بناو

 

میں تمہار ا  کھات

 کو بتانے کے

 

لیےت لاں We’ll watch movie tomorrow. ہم کل فلم د یکھیں گے۔



ا ہے۔کا ماضی ہے ا و ر  ا سے بھی مستقبل کے کسی کام کےلیے

 

  کیا جات

 

یور Will

ا لیں

 

مث

Would

She would help me. میری مدد  کرے گی۔و ہ

We would go the market.  ا ر  جائیں گے۔

 

ہم ت ا ر

I would play cricket.  کھیلوں گا۔

 

ت
ک
میں کر

Formula ( فار مولا)

Positive Sub+ would +V1+ Object
He would drink water.

میں ت ا نی پیوں گا۔

Negative
Sub +would not+ V1+ 

Object

He would not drink 
water.

میں ت ا نی نہیں پیوں گا۔

Interrogative Would + Sub+ V1+ Object
Would I drink water?

کیا میں ت ا نی پیوں گا؟

 

 

Wouldکے مختلف ا ستعمالات

 کےلیے

 

ماضی کی عاد ا ت

When uncle came, we would play 
cards every day.

 کھیلتے

 

ا س

 

  ت

 

 ر ر و ر
ہ
 ۔ج ب  چچا ملنے ا  تے، ہم 

ا ئستہ 

 

 ش

 

ش

ک

 

 ش
ت ی

Would you like a cup of tea? ت  لیں گے
ک
؟کیا ا  ت  چائے کا ا ت ک 

 کےلیے

 

د ر خوا سب Would you give me phone ?  د یں گے؟

 

کیا ا  ت  فوں

لیےماضی کے ا نکار  کے She would not go to school. ۔و ہ سکول نہیں جائے گی

ماضی میں مستقبل I though I would see you again. چا ھا  ا  ت  سے لوںں۔نےسومیں 

مشرو ط If he had asked me, I would help د یتا۔ا گر و ہ مجھے کہتا میں ا سکی مدد  کر

 ماضی کے غیر حقیقی

 

 اللات

if I had money, I would have bought 
a house.

 ا ت ک گھر ا گر میرے ت ا س پیسے ہوتے تو میں

خرت د لیتا۔


